



こんにちは。聖隷ふじ太郎です。

11月に入り、秋が深まり、日に日に寒さが増していますが、皆さん!元気にしていますか?  
今回は、看護部教育委員会の潜入レポートを行いたいと思います。

### シミュレーション研修とは・・・

実際の場面を想定して、委員扮する患者さんとの関わりを動画撮影し自分の行動を振り返る研修になります!



我々教育委員会では、年間44回の研修を4名のスタッフで企画・運営しています。その中で大半を占める研修は新人看護職員研修です。知識と技術習得を併せ持った内容を他職種の協力も得ながら実施しています。今回は教育委員会主催のシミュレーション研修の様子の一部をご紹介します!

### Reflection Time



緊張しながら患者さん対応をした動画を確認し、自らの行動を振り返ります  
その後、仲間同士でディスカッションを行い、良かった点や改善点を話し合います

### Start

頭がずれてて気持ちが悪いな～  
呼び出しのボタン・・・  
どこ行っちゃったかな???



### Action

患者さんの安全・安楽を考慮し、丁寧に声をかけ体の位置やナースコールの配置を患者さんに確認しながら環境を整えています



# 看護部 教育委員は 愛情を注ぎ大切に人材を育てています 大輪の花を咲かせてくれるまで見守り続けます

## 新人の言葉

初めてのことばかりで不安と緊張でいっぱいでした。プリセプターは常に声をかけてくれ、私の成長を一番に考えて下さる方です。また、落ち込んでしまった時や失敗した時も相談に乗って、アドバイスや精神面でのサポートをしてくれます。一人で抱え込まず、今後もプリセプターと相談しながら、看護師として成長していきたいと思っています。



## プリセプターの言葉

毎日新しい課題があるなかで一生懸命頑張ってくれています。出来ることも増え笑顔で患者さんとお話する姿が見れるのも嬉しいです。私自身も指導を継続するなかで後輩指導という苦手分野を克服することができ、一緒に成長しているなと感じています